

jueves 26 de septiembre de 2024

La Laguna celebra el Día del Turismo destacando su identidad canaria y el respeto por las tradiciones

“Se trata de una jornada para compartir nuestro patrimonio, cultura y tradiciones con visitantes y residentes, y vivir la auténtica experiencia de la canariedad y autenticidad de nuestro pueblo, promoviendo un turismo que respete estas virtudes que nos definen como destino”, destacó Estefanía Díaz



Descargar imagen

Proyecto Indumenta

San Cristóbal de La Laguna se sumará mañana viernes, 27 de septiembre, a la celebración del Día Mundial del Turismo, una fecha señalada que este año lleva como lema ‘Turismo y Paz’ para resaltar el papel del turismo como una herramienta clave para fomentar el entendimiento intercultural y la convivencia pacífica entre los pueblos. La Oficina de Turismo del municipio abrirá a las 10:00 horas un punto de información turística en la céntrica plaza de la Catedral, acto que contará con la presencia de la edil de Turismo, Estefanía Díaz.

“La celebración se aprovechará para hacer énfasis en la identidad canaria y los valores de hospitalidad, respeto y convivencia que hacen de La Laguna un destino único y acogedor”, destacó Díaz. “Se trata de una jornada en la que salimos a la calle para compartir con visitantes y

residentes nuestro patrimonio, cultura y tradiciones, y vivir la auténtica experiencia de la canariedad y autenticidad de nuestro pueblo, promoviendo un turismo que respete estas virtudes que nos definen como destino”, añadió.

La edil adelantó que la agenda prevista a desarrollar en la plaza de La Catedral se presenta llena de sabores y tradiciones locales, a través de una muestra de productos locales y kilómetro 0 procedentes del Mercado de La Laguna y el Mercadillo del Nordeste. Los asistentes podrán disfrutar de degustaciones de productos ofrecidos por el comercio y productores del municipio, como es el caso de la Cooperativa La Candelaria, La Gangochera, Aramar Café, Cerveza Chutney, Bodega El Drago, Bodega El Faro, Makika & CO, Zulay Panadería Pastelería, entre otros negocios y establecimientos.

También está prevista la asistencia de miembros de la directiva del Club Baloncesto La Laguna Tenerife, que participará con una muestra de la equipación del club que lleva el nombre del municipio.

La música también estará presente, gracias a las actuaciones musicales de Alejandro Baute, de 12:00 a 12:45 horas; Elena Saavedra, de 17:30 a 18:00 horas, y Héctor Artiles, de 18:20 a 19:00 horas. El público podrá contemplar, además, una muestra de vestimenta tradicional de Ubaldo Vestimenta, piezas del Taller de Fundición y Esculturas Bronzo y Cerámicas Jicara.

Proyecto Indumenta

El casco histórico, reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es solo una parte de lo que ofrece la agenda de actividades, que también hará parada en la Comarca Nordeste. Así, mañana viernes, a partir de las 18.00 horas, se podrá disfrutar en la avenida marítima de Punta del Hidalgo de una representación teatralizada para poner en valor el patrimonio textil lagunero y la indumentaria tradicional, constituida dentro del proyecto 'Indumenta'. Esta acción ha recorrido estos últimos meses diferentes pueblos, en el marco de sus fiestas principales, promoviendo un mayor conocimiento sobre la vestimenta típica canaria y su uso adecuado para preservar este legado entre la ciudadanía.

Por último, La Laguna también se unirá este viernes al evento promocional organizado por el CIT Nordeste y el CIT del Valle de Güímar, en la zona de Llegadas del Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, para dar la bienvenida a los turistas. Dentro de las acciones previstas, la concejalía de Turismo colabora con la instalación de un stand de La Laguna que ofrecerá con material informativo, muestras y degustaciones de productos locales o catas de vinos, entre otros atractivos. "Este punto de información forma parte del trabajo conjunto con otras instituciones integrantes de la Comarca para destacar nuestra riqueza natural, gastronómica y cultural", detalló Díaz.